
◎会長報告－鈴木雅之会長
　皆さん、今晩は。先週の例会で
新年の挨拶をさせて戴きましたが
改めて再度新年挨拶をしたいと思
います。本年も宜しくお願い申し
上げます。5日に市長の年頭挨拶と
いうものをお聞きさせて戴きまし

た。今年の年頭挨拶は感動するものがありました。
それは過去の実績は当然ですが一年間の行動の報告
もありましたし、そして 50 年後のいわきを見据えた
方針という夢を語ったことにあると思います。我々
が次世代に何が残せるのかと思う時に我々が描く夢
を次世代に伝えていかなければいけないと常々感じ
ております。その中で具体的に清水市長は衣食住と
いう基本理念の基、衣であればこうしたい、食であ
ればこうしたい、住であればこうしたいと明確にお
話をされました。お聞きしていて自分の頭の中にイ
メージがしっかりと浮ぶような気がいたしました。
お話が終った時には素晴らしい元気な明るいいわき
が 50 年後にはそうなっているだろうと感じました。
私もこれから話をする際にしっかりと自分の思いを
伝えられる話し方をしていきたいと思いますし、そ
れで勿来ロータリーの 50 年後をどうしていきたいか
常々考えながら次世代にバトンタッチすることも意
識しながら今後行動して参りたいというのが私の今
年度の個人の目標とさせて戴きたいと思います。後
半も皆様方のご協力、ご理解、お力添えを戴きなが
ら事業を進めて参りたいと思っております。宜しく
お願い申し上げます。
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◎幹事報告－斉藤　隆幹事
　皆さん、今晩は。先週の例会でも
申しましたが折返し地点より完全燃
焼しましてゴールに辿り着き皆様の
再度のご協力をお願いしたいと思い
ます。本年もあと半年宜しくお願い
したいと思います。

◎会長エレクト挨拶－冨澤藤利会長エレクト
　皆さん、今晩は。今日は新年を
迎えて挨拶をということですが、
今年の 7 月から会長職を務めさ
せて戴くことになりましたので皆
さんのご支援、ご協力をお願いし
たいと思います。隣にいます岩元

副幹事共々それぞれ与えられた役割を果すことに力
を入れてロータリー発展の為に仕事をして行きたい
と思います。

◎副会長挨拶－佐藤政司副会長
　今晩は。副会長になり「アッ」と
いう間に年が明けてしまいました。
実感としてはエレクトがあるなと思
っていますがこの調子だとたちまち
会長が来るんじゃないかと思っています。今年は株
も荒れていますし、原油に関しては 12 年振りに 30
ドルを割るとかいろいろありますが
私の時は平穏無事に皆様のこ協力を
お願いしたいと思います。

◎副幹事挨拶－岩元義春副幹事
　皆さん、今晩は。冨澤さんと私が

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕月間です－

ロータリーの行動規範
高橋　伸安 会員

7 月から新年度会長、幹事になりますが今は副幹事と
してしっかり幹事の勉強をして参りたいと思います。
今後共宜しくお願いします。
◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴村小委員長
　本日の出席率は 100 パーセントです。ありがとう
ございました。

◇スマイルボックス委員会－山下副委員長
・新年を迎えて初の夜の例会です。全会員力を合わせ
て頑張っていきましょう。鈴村、山下、木幡、小熊、
鈴木（泰）、越田和、高橋、金成、髙萩、田子、押
田、櫛田、吉野、生駒、鈴木（孝）、鈴木（修）、浜
津、赤津（善）、川口、髙木、清水、蛭田、荒川（清）、
本間、大平、嵐、本間、嵐各会員及び渡邉公平パス
トガバナー、鈴木雅之会長、佐藤政司副会長、冨澤
会長エレクト、斉藤隆幹事、岩元副幹事


